

# 国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。

(社)和歌山 納税協会  
(社)海南 納税協会  
(社)御坊 納税協会  
(社)田辺 宮 納税協会  
(社)新宮 納税協会  
(社)粉河 納税協会  
(社)湯浅 納税協会

各納税協会では、  
ホームページを開設して  
独自の情報を  
発信しています。



健全企業のブランド

納税協会

父の代より上富田町で「火薬銃砲店」を営んでいます。業務の中心は、土木工事などで用いられる火薬（産業爆薬）の販売。地元建設会社や大手ゼネコンからの依頼を受け、工事用火薬の仕入れから火薬庫での保管、工事現場への配達、場合によつては現地での簡単なハッパ（爆破）作業なども行います。これまで県下各地のトンネル・道路の建設工事、ゴルフ場や宅地の造成工事など、多くの現場に火薬を供給してきました。また銃砲店としても、狩猟や鳥獣被害の防止などに使われる散弾銃や実包などを地元の皆さんに提供しています。

田辺納税協会青年部は、地域の多種多様な業種の経営者が集う会。会員の中で総務・広報・研修などの役割分担を決め、各部門が活発な活動を展開しています。最近では和歌山県の青年部会連絡協議会による合同事業など、より広域での活動も盛んです。税についての啓発活動にも力を入れています。毎年冬に上富田町で開かれる「紀州口熊野マラソン」では、当青年部会員と税務署スタッフがe-Tax普及を呼びかける揃いのTシャツで参加。今年は私も5キロを走破しました。更に一昨年からは、地域の小学校で会員が教壇に立ちました。こうした活動を更に広げ、税の大切さを次世代に伝えるとともに、私自身も納税を通してより社会に貢献できる存在になつていきたいです。

多彩な異業種の交流の場  
税の啓発も積極的に推進

産業爆薬の供給を通して  
地域インフラの整備に貢献  
がんばる経営者を  
応援する納税協会を



(社)田辺納税協会 青年部

有限会社

イワサキ

代表取締役

岩崎 央

CHALLENGE  
2010

<http://www.nouzeikyokai.or.jp>

納税協会は、「税」を通じた幅広い活動により明るい地域社会の発展に貢献しています。

若手経営者  
宣言